

PR19 Nicolas Breer

Tagesordnungspunkt: 8. Wahl des Parteirats

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

als ich die ersten Bewerbungsschreiben für den Parteirat las, merkte ich schnell, wie viel Erfahrung mir aktuell in der politischen Arbeit fehlt und wurde deshalb zu der Überlegung gedrängt, was mich qualifiziert und worin meine Motivation liegt, mich auf dieses Amt zu bewerben.

Nachdem ich die bisherigen Bewerbungen durchforstet habe, scheint mein großer Vorteil zu sein, dass ich im Vergleich zu den anderen Interessierten, noch relativ jung bin.

Das Alter sollte natürlich nicht ausschlaggebend hierfür sein, weshalb ich noch ein paar weitere Qualifikationen an mir entdeckt habe. Da sich hier eine Vielzahl an Menschen bewerben, versuche ich mich mal kurz zu halten. Aber zunächst möchte ich mich euch vorstellen:

Mein Name ist Nicolas Breer, ich bin 29 Jahre jung, geboren und aufgewachsen bin ich in Haselünne, der ältesten Stadt im Emsland. Seit meiner Jugend engagiere ich mich dort in der Jugendarbeit, womit wir schon beim Thema wären.

Kinder und Jugendliche gehen in der politischen Diskussion häufig unter. Auch die Corona Pandemie hat dies nochmal gezeigt. Erst zum Ende der dritten Welle kam dieses Thema ins Rampenlicht der politischen Tagespresse. Durch mein langjähriges Hobby und meinen Beruf, bin ich sehr nah an diesem Thema dran und will mich auch politisch dafür einsetzen, es verstärkt in den Fokus des Parteirats zu bringen.

Weiterhin möchte ich mich für eine transparente grüne Politik einsetzen. Hannover ist vom Emsland mit der Bahn oder dem Auto nicht weit entfernt. Auch das Telefon und das Internet erleichtern viele Wege. Dennoch scheint mir für uns Emsländer*innen Hannover häufig weit weg zu sein. Mit einem möglichen Sitz im Parteirat, möchte ich mich verstärkt für unsere Region einsetzen und Hemmschwellen weiter abbauen. Meine Motivation ist, das Emsland weiter grüner zu machen. Mit den strukturellen Bedingungen, die die Landschaft bietet, sind wir damit in Niedersachsen nicht alleine. Diese Erfahrungen möchte ich mit in die Arbeit des Parteirates einbringen und versuchen, den Teil der niedersächsischen Bevölkerung zu vertreten, welche nicht in der Zentrale Hannover oder in den größeren Städten lebt.

Mein bisheriger Werdegang zeigt, dass mir besonders die Themen Kinder- & Jugendhilfe, (Kinder & Jugend-) Gesundheit, Bildung, Arbeit & Soziales wichtig sind. Womit ich gerade leider noch nicht dienen kann, ist ein Wissen aus all den anderen politischen Bereichen, die ich hier nicht erwähnt habe – das könnten ziemlich viele sein. Aber ich bin zuversichtlich und ich kenne meine Neugierde, mich in diese Themenfelder Stück für Stück einzulesen und mich dafür zu begeistern.



Geburtsdatum:

19.04.1992

Kreisverband:

Emsland

Themen:

Kinder- & Jugendhilfe,
(Kinder & Jugend-)
Gesundheit, Bildung, Arbeit
& Soziales

E-Mail:

nicobreer@web.de

Beruflicher Werdegang:

- Staatlich Anerkannter Sozialarbeiter an der Hochschule Emden (B.A.)
- Sozialwissenschaften an der Ruhr-Universität in Bochum (M.A.)
- Praktikum in der ersten Öko-Bank, der GLS Bank eG in Bochum
- Erziehungswissenschaften an der TU Dortmund (M.A.)
- Seit Oktober 2019 Kinder- und Jugendpsychotherapeut in Ausbildung
- Seit Februar 2020 Stationstherapeut im Kinderhospital Osnabrück

Grüne Vita:

- Seit 2018 Mitglied bei Bündnis 90/ Die Grünen
- Seit 2020 Beisitzer im Vorstand OV Emsland-Mitte

Mitgliedschaften:

- Kinderschutzbund Emsland-Mitte
- Kinderhospital-Verein zu Osnabrück
- Verdi

Ich freue mich euch kennenzulernen und hoffe auf eure Unterstützung!

Nicolas